

NRW

BORIS wird mobil

[17.10.2012] Informationen zum Grundstücksmarkt in Nordrhein-Westfalen können jetzt auch auf dem Smartphone abgerufen werden. Hierzu wurde das Online-Angebot BORIS.NRW um eine App ergänzt.

Das Land Nordrhein-Westfalen stellt jetzt aktuelle Informationen zum Grundstücksmarkt auch mobil zur Verfügung. Wie das Ministerium für Inneres und Kommunales mitteilt, wird dabei der aktuelle Standort über die GPS-Funktion des Smartphones erfasst. Auf Karten werden dann die Richtwerte für den umliegenden Grund und Boden angezeigt. „Diese App ist in Deutschland bisher einmalig. Wir helfen, den Grundstücksmarkt transparenter zu machen“, sagte Kommunalminister Ralf Jäger in Düsseldorf. Bereits seit 2003 veröffentlicht das Land Bodenrichtwerte über BORIS.NRW im Internet. Seitdem verzeichnet dieser Service laut Ministeriumsangaben über eine Million Zugriffe im Monat. Der Dienst sei damit eines der erfolgreichsten E-Government-Projekte des Landes. „Die Informationen sind bei Maklern und Kaufinteressierten sehr gefragt. Da war es nur eine logische Konsequenz, die Daten auch als App zur Verfügung zu stellen“, erklärte Jäger. Die App BORISplus.NRW ist ab sofort im iTunes Store und im Google Play Store erhältlich.

(rt)

Stichwörter: Geodaten-Management, BORIS.NRW, Apps, Bodenrichtwerte, Ralf Jäger